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10 月 15日下午袁全国创
先争优活动总结交流电视电
话会召开遥会议传达学习了中
共中央总书记胡锦涛等中央
领导同志关于创先争优活动
的重要批示精神袁总结交流了
开展创先争优活动的经验袁部
署创先争优活动常态化尧长效
化袁提高创先争优活动再上新
水平遥定安县组织相关部门负
责人在县行政办公大楼九楼
会议室收听收看了会议遥

会议对近年来全国上下
开展的创先争优活动情况给
予充分肯定袁认为在全国各地
开展的创先争优活动中取得

的效果非常显著袁涌现出了一
大批优秀的共产党员尧干部和
群众袁为创先争优的活动深入
做出了积极的贡献遥中共中央
政治局委员尧 中央书记处书
记尧中组部部长李源潮受习近
平同志的委托袁就如何做好下
步的创先争活动做了重要指
示遥

会议要求袁要经常性创先
争优袁 推动创先争优常态化尧
长效化遥要引导基层党组织和
党员牢固树立创先争优的理
念袁并融入中心任务袁岗位职
责和制度建设袁要按照务实管
用尧简便易行的原则袁把创先

争优的好经验和好做法上升
为先进制度袁建立健全创先争
优长效机制遥要落实基层党建
责任制度袁不断开创基层党建
的新局面遥要深入贯彻落实科
学发展观袁以创先争优尧奋发
有为的精神状态袁做好各项工
作袁满怀信心地迎接党的十八
大胜利召开遥

县委副书记尧政法委书记
李开文袁县委常委尧宣传部长
孙泽文及县创先争优活动领
导小组成员尧县直属机关党委
分管政工领导尧各镇党委副书
记等有关人员在定安分会场
收听收看了会议遥

全国创先争优活动总结交流视频会目前召开
姻 李召君

10 月 11日上午袁县政协
主席王昌国深入黄竹镇如意
竹苑项目施工现场尧白塘村等
地袁 就黄竹镇的基层工作尧重
点项目建设尧 农民农业增收尧
新农村建设等情况进行调研遥
王昌国强调袁黄竹镇要充分结
合自身实际袁进一步完善空间
规划尧产业规划袁不断促进镇
域经济的快速健康发展遥

王昌国一行在黄竹镇委尧
镇政府主要负责人的陪同下袁
实地察看了黄竹镇如意竹苑
项目及白塘村社会主义新农
村建设工作袁每到一处袁王昌
国都详细了解黄竹镇的农民
收入尧新农村建设尧项目进展
等情况遥

据黄竹镇委尧镇政府主要
负责人介绍袁 黄竹镇区位优
势尧交通优势明显袁具有发展
小城镇建设的有利条件袁但由

于历史等原因袁 场镇之间土
地尧资源分配不合理尧协作开
发意识不强等原因袁制约黄竹
镇的发展遥

针对黄竹镇现状袁王昌国
指出袁 黄竹镇应加强规划尧整
合资源袁 使其发挥最大的作
用袁提升野白塘湖冶旅游要素袁
打造农家乐尧湿地公园尧度假
论坛尧星级酒店尧高尔夫等高
端旅游产品袁 丰富琼北旅游
圈袁推进城乡一体化袁促进当
地经济发展遥

王昌国要求袁一是要抓紧
做好重点项目和落地企业的
跟踪服务工作袁理顺项目遗留问
题袁保障项目投资额度袁确保
重点项目建设如期完成袁不断
增加乡镇的经济总量遥二是做
好野双冬冶前期准备工作袁帮助
农民增收袁提高人均收入遥 三
是认真做好矛盾排查和处理

工作袁妥善处理好群众的诉求袁把
矛盾的问题化解在萌芽状态袁做
到小矛盾不出村袁 大矛盾不出
镇袁切实维护社会稳定袁以优
异成绩迎接党的十八大召开遥

据了解袁近年来袁黄竹镇
政府立足自身资源优势袁大力
调整农村产业结构袁打造特色
支柱产业袁该镇第三产业发展
迅猛袁商贸活跃袁农民收入得
到显著增加遥 2012年 1-8月
份完成财政收入 549.5万元袁
农民人均现金收入 6271 元袁
至三季度全镇国内生产总值
2.8亿元遥 白塘村位于黄竹镇
西南部袁距东线高速路口黄竹
出口仅 2公里袁距黄竹镇墟 5公
里袁 村庄占地面积约 19581亩袁
共有 8个自然村尧11个经济社袁
435户袁1687人遥 截至 8月份袁全
村人均纯收入达 5625元袁比去
年增加 900元袁增幅为 16%遥

王昌国在黄竹镇调研时强调

坚持以项目带动
推进镇域经济快速健康发展

姻 李召君

10月 14日上午袁 国务院派
驻中国医药集团总公司监事会主
席杨坚袁中国建材集团尧中国医药

集团董事长宋志平等考察团一行
到定安考察新型建材和医药基地
项目建设遥

省工信厅副厅长廖强袁 定安
县委书记韩勇袁县委副书记尧县长
符立东袁县委副书记尧政法委书记

李开文袁县委常委尧常务副县长
匡文胜袁 县政府副县长王建斌
等领导陪同考察遥

考察团一行先后参观了南
丽湖管委会和塔岭工业园新
区袁听取南丽湖规划介绍袁并实
地查看了北新集团项目建设情
况遥

在随后召开的座谈会上袁
符立东为考察团一行介绍了定
安县的基本情况遥 韩勇对考察
团的到来表示欢迎袁 对中国建
材集团选址定安开发生产低碳
建材和新型节能房屋的意向表
示欢迎遥他说袁海南建设国际旅
游岛就是以旅游产业为切入
点袁 以现代服务业等第三产业
为主导产业袁带动海南农业尧工
业的全面发展遥 定安塔岭工业
园被纳入海南省新的工业园区
建设袁具有投资潜力遥 他表示袁
定安将着力优化整体投资环
境尧做好企业的服务对接工作袁

希望双方进一步加强沟通袁 优化
设计方案袁提高土地投资强度袁推
进项目的尽快落成遥

考察团一致认为袁 定安县优
越的区位优势尧便捷交通环境袁将
对中国建材集团尧 中国医药集团
总公司等大型企业的投资和发展
提供有力条件袁中国建材尧医药集
团将致力打造医药基地袁 建设低
密度工厂化房屋示范区袁 为海南
国际旅游岛建设和定安经济建设
作出积极贡献遥

据了解袁 北新建材新型房屋
项目占地 400亩袁总投资 10亿元
人民币遥 一期投资 5亿元袁 用地
200亩袁发展新型材料产业袁以轻
型薄板钢骨房屋结构及配套材料
生产为核心袁兼具产品展示尧技术
研发功能曰二期投资 5亿元遥项目
建设总工期 5年袁项目达成后袁预
计年销售收入为 25亿元袁提供就
业机会 500个袁 并拉动相关产业
发展遥截止目前袁项目累计完成投
资 2128万元袁 占 2012年投资计
划的 11%遥

县工信厅尧国土局尧住建局尧
旅游委尧药监局尧卫生局等相关部
门主要负责人陪同调研并出席座
谈会遥

加强沟通 促进项目顺利落成投产
中国医药集团尧中国建材集团到定安考察项目建设

姻 王玉波

渊上接一版冤示欢迎袁并分别就定安县
2012年前三季经济工作尧 重点项目
建设和财政支出等情况做了汇报遥

2012年前三季度袁定安县预计
全县地区生产总值渊GDP冤完成 36.5
亿元袁同比增长 7.7%袁增幅比上半年
的 4.1%上升 3.6个百分点遥 其中袁第
一产业增加值 15.03 亿元 袁 增长
8.5%袁第二产业增加值 6.92亿元袁增
长 12.1%袁 第三产业增加值 14.55亿
元袁 增长 5.0%袁 三产比重为 41.2%尧
19.0%尧39.8%遥定安县 2012年省重点
投资项目有 13个袁截止今年 9月底袁
竣工项目 1个袁续建项目 2个袁新开
工项目 10 个 遥 项目计划总投资
81.8882亿元袁 其中袁2012年省安排
计划投资 13.6864亿元渊不含定海大
桥项目冤遥 目前项目累计完成投资
11.7695亿元袁其中袁年度累计完成投
资 10.4597 亿元袁 年度投资完成率
72%遥 农村沼气项目尧小型农田水利
建设项目尧农村饮水安全工程等项目
进度较好袁基本达到进度要求遥

听取汇报后袁 省督导组一行对
定安县采取有力措施袁推进前三季度
经济工作尧 重点项目等情况给予肯
定遥

林方略指出袁 定安县的重点项
目建设和财政支出情况总体进展良
好袁在抓项目工作中袁县领导重视尧措
施得力尧效果明显袁市场前景看好袁这

将对今后投资拉动尧可持续发展打下
良好的基础, 在预备项目推进上袁考
虑得比较长远袁希望定安继续加大项目
建设服务力度袁按期完成项目建设尧继续
抓落实续建项目尧 倒计时新开工项
目尧有效落实并盯紧预备项目遥

林方略要求袁 要继续加大力度袁
按照野六个一冶模式袁加强项目的组织
管理尧协调与督查袁加大资金的跟踪
落实袁提高项目管理水平袁着力推进
野项目建设年冶袁确保省重点项目顺利
完成遥 同时要进一步打造定安特色
野经济冶袁践行为民服务承诺袁抓好教
育尧卫生尧安全饮水等民生项目袁大力
保障和改善民生袁把发展成果最大限
度惠及广大群众遥

赵莉莎指出袁定安发展思路明确
清晰袁工作措施具体有力袁在规划尧保
障和改善民生尧野三农冶工作尧加强和
创新社会管理袁维护社会和谐稳定及
作风建设等方面取得一定成绩遥

韩勇表示袁定安县各有关部门会
认真贯彻省督导组的意见袁下大力气
抓好省尧县重点项目建设袁努力完成
各项目指标袁加强与上级部门相互衔
接尧协调袁想方设法争取省有关部门
加大对重点项目建设的支持力度袁加
快推进项目建设遥 同时袁把财政支出
进度和项目实施紧密联系袁加快项目
建设进程和资金拨付袁为党的十八大
胜利召开做贡献遥

发挥资金效益最大化
推进重点项目顺利进行

中国医药集团尧建材集团考察组听取南丽湖管委会规划介绍遥 王玉波 摄

省专项督导组在定安槟榔鲜果烤炙及食用槟榔生产基地
实地调研遥 梁绮艳 摄


